



Bezau, im März 2022

Bezau 2050

Einladung zum 5. Salongespräch am 18.3.2022

Im Herbst haben wir mit der Erstellung eines räumlichen Entwicklungsplans (REP) für Bezau begonnen. Damit stellen wir wichtige Weichen für die Zukunft unserer Marktgemeinde. Wir bedanken uns noch einmal bei allen Mitbürgerinnen und Mitbürgern, die so zahlreich bei den Spaziergängen und Gesprächen in der alten Elastisana mitgewirkt haben.



Die Wintermonate haben wir bestens genutzt und aus allen Rückmeldungen gemeinsam mit dem Projektteam die Ziele und Strategien für unser REP abgeleitet. Das sollen unsere Leuchttürme sein, an denen wir alle weiteren Schritte - und letztendlich unseren Entwicklungsplan - ausrichten wollen.



Nun laden wir am Freitag, den 18. März 2022 zu einem fünften Salongespräch ein und hoffen auf zahlreiche Teilnahme. An diesem Nachmittag stehen von 14 bis 18 Uhr die Türen in der alten Elastisana (Bezau, Greben 397) für die gesamte Bezauer Bevölkerung offen.



Es besteht die Gelegenheit, in einer kleinen Ausstellung alle Ziele zu sichten, eure Kommentare und Ideen dazu abzugeben, am Modell die zentralen Grundlagen zu betrachten und damit die Ziele für die letzte Phase des REPs zu definieren.

Plant für euren Besuch ca. 1 Stunde ein. Ihr könnt jederzeit vorbeischaun. Es gibt kein fixes Programm, sondern eine Ausstellung und Möglichkeit für Gespräche.

Mit diesem vorletzten Schritt werden dann im Frühjahr die Planentwürfe entwickelt und sollen so optimal auf die Grundlagen und Ziele der Bevölkerung abgestimmt sein.

Wir freuen uns auf eure rege Teilnahme.


Bgm. Hubert Graf